Carecen de acceso a salud 32.5 millones (Reforma 22/11/17)

Carecen de acceso a salud 32.5 millones (Reforma 22/11/17) Veronica Gascón Cd. de México (22 noviembre 2017).-Si bien el número de trabajadores que cuentan con acceso a la salud creció 1.6 por ciento en el último año, las personas que carecen de esta prestación casi duplica a los beneficiarios, según cifras de Inegi. De acuerdo con el Instituto, son 19.5 millones las personas que cuentan con acceso a la salud, cifra que creció 1.6 por ciento entre el tercer trimestre de 2016 y el mismo lapso de este año. No obstante, los trabajadores que carecen de este beneficio son 32.5 millones, los cuales tuvieron un crecimiento de 0.3 por ciento en el periodo analizado. "El ritmo de crecimiento de los trabajadores que cuentan con acceso a la salud fue de 1.6 por ciento en términos anuales, el cual resulta superior a la tasa de crecimiento de aquellos que carecen de dicha prestación. "Sin embargo, en términos absolutos el número de personas que no cuentan con acceso a una institución de salud es significativamente mayor", señaló Héctor Magaña, del Centro de Investigación en Economía y Negocios. Agregó que si bien se han creado 3 millones 328 mil puestos de trabajo durante la actual Administración, la calidad de los empleos a lo largo de los últimos cinco años no ha presentado señales de una mejora significativa, y en algunos casos se observan detrimentos importantes, como es el hecho de que una gran cantidad de trabajadores carezcan de acceso a instituciones de salud. Entre el tercer trimestre de 2012 y el mismo periodo de este año, el crecimiento en el número de trabajadores que no tiene acceso a la salud casi alcanza al de aquellos que poseen este beneficio. "Uno de los rubros donde los avances han sido mínimos es el acceso a las instituciones de salud. En los últimos cinco años el número de trabajadores que cuentan con dicha prestación aumentó "Sin embargo, dicha cifra se ve opacada ante el incremento de la cantidad de en más de un millón 887 mil personas. individuos que carecen de acceso a alguna institución de salud, cifra que creció en un millón 761 mil trabajadores", comentó.